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Descarta ruptura en MCDescarta ruptura en MC

Verónica DelgadilloVerónica Delgadillo

En el marco del evento por el Día del maestro y la maestra, integrantes de las secciones 16 y 47 del SNTE y docentes 
reconocieron las acciones que se realizaron en Jalisco para mejorar el sistema educativo con acciones como el fideicomiso 
para mejorar la infraestructura educativa en Jalisco, la Red Jalisco y el equipamiento tecnológico.

Reconocen a los docentes en su día

Ya recibió el Congreso del 
Estado la resolución emitida 
por la Suprema Corte de Jus-
ticia de la Nación, que dicta 
la despenalización del aborto 
en Jalisco. La diputada Claudia 
Murguía admitió que el Legis-
lativo sí tiene la obligación de 
despenalizar la interrupción le-
gal del embarazo ya que es una 
determinación de la Corte, sin 
embargo, también señaló que 
cada diputado tiene el derecho 
de votar en conciencia.

Diputados deben
despenalizar el aborto

La Línea 4 ya registra un avance del 50%

CHIVAS OBLIGADO A
GANAR EN EL AZTECAGANAR EN EL AZTECA

El gobernador Enrique Alfaro compartió a través de sus redes sociales un video en el que se mues-
tra un recorrido por el trayecto que tendrá la Línea 4 del tren. Precisó que sostuvo una reunión en la 
que se revisaron los avances del proyecto, los cuales representan un 50 por ciento, por lo que pronto 
será un sueño cumplido que conectará al sur de la ciudad.

En un encuentro con pocas emociones, las Chivas empata-
ron sin goles frente al América en el partido de Ida de las Se-
mifinales del Clausura 2024. El Rebaño fue mejor que su rival, 
pero no tuvo la contundencia para anotar y ahora deberá ganar 
en el Estadio Azteca si quiere avanzar a la Final del torneo.
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Voto útil sería para Verónica en GDL. Los au-
tores del libro La Rebelión de la Clase Media, Gui-
llermo Velasco y Rodrigo Solá anticiparon que se-
gún encuesta de Poligrama, se activará de forma 
importante el voto útil en Guadalajara en favor 
de Verónica Delgadillo. Adelantaron que más del 
60% de quienes manifestaron que votarían por la 
alianza opositora señalaron que si su candidata 
no tiene posibilidades de ganar optarían como 
segunda opción por la abanderada de MC. 

Nuevo round. Un episodio más de rispidez y 
reclamos se vive entre liderazgos de Movimiento 
Ciudadano y Ricardo Villanueva. Que el rector de la 
UdeG haya ido en horario laboral a recibir a Clau-
dia Sheinbaum al aeropuerto no fue del agrado de 
varios actores del partido naranja, pues conside-
raron que esto reflejaba una postura parcial de la 
cabeza de la Universidad hacia Morena, por lo que 
le pidieron que saquen las manos del proceso elec-
toral, y sentenciaron que si quería participar en las 
elecciones renunciara o se separara del cargo. El 
líder de la manada contestó a estos señalamientos 
y aceptó que es amigo de la candidata presidencial 
morenista y que sólo acudió para recibirla y plati-
car con ella camino a un evento con empresarios 
y sociedad civil al que fue invitado. Por cierto, no 
se aguantó las ganas de decir que la Universidad 
de Guadalajara ha sido totalmente imparcial y ha 
recibido a todas y todos los candidatos, sin excep-
ciones; incluso a Jorge Álvarez Máynez cuando los 
propios emecistas no lo querían ni acompañar.

Obligados a despenalizar el aborto. En Jalis-
co se despenalizará el aborto. Durante la sesión 
de trabajo legislativo en la Jucopo, que preside la 
diputada Marcela Padilla de Anda, los presidentes 
parlamentarios dijeron tener conocimiento del do-
cumento emitido por la Suprema Corte de Justicia 
de la Nación y dirigido al Congreso del Estado, con 
el tema de la despenalización del aborto en la en-
tidad. Las y los diputados de la LXIII legislatura, se-
ñalaron que procederán de acuerdo con el proceso 
legislativo, presentando la notificación de la SCJN 
en el Pleno, mismo que lo derivará a las comisio-
nes correspondientes y una vez visto, pasarlo de 
nuevo al pleno para su votación.

UAG premia a jóvenes. La UAG realizó la 
ceremonia de premiación del “XXX Torneo Na-
cional Preuniversitario de Matemáticas”, organi-
zado por esta institución. En el certamen partici-
paron más de 300 alumnos de nivel secundaria y 
de bachillerato, en cuatro sedes: Durango, Jalis-
co, Nayarit y Baja California Sur, únicamente 100 
pasaron a la final, de ahí se eligieron los mejores 
10, quienes recibieron un reconocimiento y se 
premiaron a los 3 primeros lugares. El primer 
lugar recibió una computadora y lo obtuvo Sofía 
Alcántar García; el segundo lugar fue para Jaime 
Mendoza Ramírez, quien ganó una tableta, y el 
tercer lugar fue Óscar de la Fuente Chávez, que 
recibió una calculadora científica programable.

PARABÓLICA

Con la intención de atender, dar seguimiento y acompañamiento a las mujeres víctimas de violencia psicológica, econó-
mica, sexual, laboral y física, entre otras violencias de género, las instructoras de la Unidad de Mujer Segura de la Comi-

saría de Zapopan trabajan de la mano con escuelas, empresas y comunidades vecinales, para a través de talleres, acercar esta 
información a más mujeres y propiciar que puedan detectar las violencias que han sido normalizadas y actuar en consecuencia.

Ofrece Zapopan acompañamiento 
a mujeres víctimas de violencia

LO QUE VIMOS EN REDES:

Exigimos a las autoridades universitarias y 
especialmente al rector @rvillanueval que sa-
quen las manos del proceso electoral. Si quie-

ren participar en las elecciones, lo que deberían 
hacer es renunciar o separarse del cargo.

@MovCiudadanoJalMovCiudadanoJal
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En el marco de la conmemo-
ración del Día del maestro, el go-
bernador Enrique Alfaro participó 
en el homenaje al Mérito Docente 
que se llevó a cabo en el Teatro 
Degollado, durante el cual se dis-
tinguió a los trabajadores de la 
educación, a quienes señaló que 
han sido aliados de la transforma-
ción de la educación en Jalisco:

“Aunque quedan pendientes 
creo que podemos estar satisfe-
chos de los avances que tenemos, 
porque, aunque ya en la mañana 
hablé de ello, simplemente re-
cordar cómo pudimos lograr jun-
tos el modelo Recrea Educar para 
la Vida y cómo la voz y opiniones 
y experiencia de miles de muje-
res y hombres que participaron 
en ese proceso de construcción 
colectivo, desde el primer año 

de mi gobierno hoy se ve refleja-
do en un modelo, insisto, que es 
ejemplo nacional”.

Expresó que en este avance 
se tomarán en cuenta las voces 
de las peticiones que hicieron 
los sindicatos sobre las plazas 

que requieren los planteles y el 
despegue salarial, entre otras so-
licitudes que hoy manifestaron 
los dirigentes a nombre de los 
profesores de Jalisco.

Destacó también que recibió 
el agradecimiento por las inter-

venciones en las escuelas y llamó 
a los presentes a seguir defen-
diendo la soberanía del estado, 
al no permitir que se entregue el 
sistema educativo a la federación, 
para no arriesgarlo a una situación 
como el fracaso en el sistema de 
salud, donde Jalisco es el único es-
tado que defendió y que sostiene 
la autonomía en su sistema.

En el evento se entregaron 
las medallas por 30 de servicio 
al subsistema estatal, medalla 
“Maestro Manuel López Cotilla”; 
por 30 años de servicio docente 
al subsistema federal con la me-
dalla “Maestro Rafael Ramírez” y 
por 40 de servicio del subsistema 
estatal, federal y particular, meda-
lla “Ignacio Manuel Altamirano”.

También se entregó un reco-
nocimiento especial a la maestra 

Avelina Silva Navarro, por 60 años 
de servicio interrumpido.

Iván Ilich González Contreras, 
secretario general de la Sección 47 
del SNTE; Leonel de Jesús Mayorga 
Anaya, líder de la Sección 16, y Je-
sús Rafael Méndez Salas, represen-
tante del Comité Ejecutivo Nacio-
nal del SNTE, tomaron la palabra 
en el recinto para hacer un recono-
cimiento a las metas alcanzadas, 
así como para expresar la petición 
en temas salarial, seguridad la-
boral y personal suficiente en los 
planteles de todos los niveles.

Integrantes de ambas seccio-
nes otorgaron un reconocimiento 
al gobernador por su apoyo a la es-
cuela pública y por su importante 
contribución para el bienestar de 
las y los trabajadores de la educa-
ción agremiados a los sindicatos.

El gobernador Enrique Al-
faro acompañó a la comu-

nidad educativa en el tradicio-
nal desayuno al Mérito Docente, 
en conmemoración por el Día 
del maestro, donde ratificó ha-
ber construido el mejor modelo 
educativo del país a lo largo de 
más de cinco años, con Recrea, 
que fue más allá de las aulas y 
los alumnos y se logró la recons-
trucción de escuelas, la conecti-
vidad y equipamiento tecnoló-
gico que por décadas las malas 
decisiones rezagaron al sistema 
en la entidad:

“Hay quienes creen que la 
manera de enfrentar los retos de 
la educación en el futuro para 
Jalisco es entregarle nuestro sis-
tema educativo a la Federación. 
Escúchenme bien porque lo han 
dicho: es entregarle a la SEP el 
sistema educativo de Jalisco y 
quiero dejar claro una vez más y 
espero, no espero, estoy seguro 
que cuento con el apoyo de todas 
y todos ustedes, mientras yo sea 
gobernador, Jalisco va a defender 

su soberanía y no vamos a entre-
gar nuestro sistema educativo”.

Explicó que desde Tlajo-
mulco se sentaron las bases de 
reconstrucción del modelo edu-
cativo, para sostenerlo en Gua-
dalajara ante una estrategia na-
cional fallida y un esquema del 
gobierno estatal que ignoraba 
el problema de fondo ignorar 
problemas. Llamó a defender 
las herramientas ya hechas y 
fortalecerlas, tanto el fideicomi-
so que ha alcanzado la recons-
trucción de más de mil 300 es-
cuelas, como la Red Jalisco y los 
derechos de los compañeros de 
ambos magisterios en el Estado.

Para las secciones 47 y 16 
del Sindicato Nacional de Tra-
bajadores de la Educación, el 
gobernador dirigió su agrade-

cimiento al llevar a cabo una 
administración con alianzas que 
permitieron una relación de en-
tendimiento y de trabajo.

Una de las agendas para 
sostenerse en un futuro será el 
continuar resolviendo el pro-
blema heredado del sistema de 
Pensiones del Estado de Jalisco, 
y los saqueos a las y los traba-
jadores. Agradeció al equipo de 
la Secretaría de Educación en 
nombre de su titular Juan Car-
los Flores Miramontes.

Por su parte, el secretario re-
conoció la trayectoria de las y los 
docentes galardonados y les agra-
deció por su dedicación, compro-
miso y vocación; mencionó que 
fue gracias al magisterio que Ja-
lisco trabajó y construyó su propio 
modelo educativo, que ahora es 

reconocido a nivel nacional y en el 
extranjero: “Ha sido un privilegio 
compartir estos ya casi seis años 
con ustedes en los cuales han de-
jado claro que su profesionalismo 
es capaz de vencer cualquier ba-
rrera. Gracias por tanto maestras 
y maestros, gracias por las horas 
de sueño y momentos personales 
sacrificados para atender las his-
torias y desafíos propios de cada 
estudiante, por su empeño para 
liderar a sus equipos y comunida-
des y en suma, gracias por hacer 
posible el acto de transformar a 
través de la educación”.

En un acto donde estuvieron 
presentes docentes de toda la 
entidad, el secretario General de 
la Sección 16, Leonel de Jesús Ma-
yorga Anaya, reconoció a nombre 
de su representación sindical el 

trabajo del gobernador, como un 
aliado de las y los maestros y de-
fensor de la escuela pública con 
hechos, dejando el legado para 
que los recursos del fideicomiso 
para la reconstrucción de escue-
las permanezca en los siguientes 
gobiernos, así como la conectivi-
dad y la herramientas tecnoló-
gicas que institucionalizaron en 
casi seis años.

El secretario general de la 
Sección 47, Iván Ilich González 
Contreras, señaló que hoy se reco-
noce la labor de los profesores y 
también el legado del mandatario 
estatal y al secretario de Educa-
ción, porque lograron ir más allá 
de una propuesta local y construir 
un proyecto que fortaleciera las 
herramientas con las que se cuen-
ta a nivel nacional.

Día del maestro

Jalisco tiene el mejor modelo
educativo del país: Alfaro

Distinguen el mérito docente jalisciense

• Docentes y sindicatos 
reconocen los avances 
que se han logrado en 
el sexenio actual
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Este viernes 17 de mayo finaliza 
el registro del Premio Jalisco al Em-
prendimiento 2024, con el que se 
busca visibilizar los emprendimien-
tos jaliscienses. La distinción se rea-
lizó por primera vez en 2022 como 
seguimiento a la Ley de Fomento 
al Emprendimiento del Estado de 
Jalisco y se organiza por medio del 
Consejo Estatal para el Fomento al 
Emprendimiento del Estado de Ja-
lisco, donde forman parte la Coordi-
nación General Estratégica de Cre-
cimiento y Desarrollo Económico, la 
Secretaría de Innovación, Ciencia y 
Tecnología (SICyT) y la Secretaría de 
Desarrollo Económico (SEDECO).

La directora general de Innova-
ción, Desarrollo Empresarial y Social 
de la SICyT, Nora Martín Galindo, 
destacó que participar en el Premio 

es una oportunidad para visibilizar 
e inspirar la creación de nuevos em-
prendimientos jaliscienses. Expli-
có que la convocatoria cuenta con 
cuatro categorías: Emprendimiento 
de alto impacto; Emprendimiento 
tradicional, Emprendedora destaca-
da y Emprendimiento en pro de la 
integridad y responsabilidad social. 

Algunos de los criterios gene-
rales para participar son: ser funda-
dor o dueño del emprendimiento, 
ser jalisciense, avecindado o con 
residencia acreditada mínima de 
un año en Jalisco, que la empre-
sa esté formalmente en operación 
con al menos dos años, y que haya 
experimentado un crecimiento sig-
nificativo. La convocatoria completa 
se puede consultar en http://gobjal.
mx/PJE2024

El gobernador Enrique 
Alfaro informó que el 

equipo de la Secretaría de 
Infraestructura y Obra Públi-
ca (SIOP), acompañados de 
Jaime Andrade Villanueva, 
director general de los Hos-
pitales Civiles de Guadala-
jara, realizaron una visita de 
supervisión en el Fray Anto-
nio Alcalde, para conocer los 
avances de la renovación que 
se realiza en el inmueble. 

Explicó que las salas de 
hospitalización Juan Valdez y 
García Diego ya están en los 
últimos detalles y una vez 
terminadas, se habrán rehabi-
litado las nueve salas de hos-
pitalización de este histórico.

Añadió que se avanza a 
toda marcha en CEYE, SubCE-
YE y Urología para entregar-
las esta semana, así como en 
el área de residencia médica, 
que ahora contará con 68 
espacios distribuidos en 14 
dormitorios totalmente re-
dignificados, además del área 
de hemodiálisis que se entre-
gará en junio. 

Reiteró que se trabaja a 
buen ritmo en la ampliación 

del área de urgencias para en-
tregarla en julio y en las áreas 

de psiquiatría y coronarios que, 
pese a que se tuvieron que de-

moler y empezar de cero, que-
darán listas en septiembre.

Así van las obras en el Hospital 
Civil Fray Antonio Alcalde

Está por cerrar el registro al Premio Jalisco al Emprendimiento 2024
Invitan a postular

• En esta semana queda-
rá listas algunas de las 
áreas intervenidas

Las obras se entregarán en el transcurso de los próximos meses.
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De acuerdo a una encues-
ta realizada en Guadala-

jara, presentada por los autores 
del libro La Rebelión de la Clase 
Media, Guillermo Velasco y Ro-
drigo Solá, el rechazo a Morena 
activará de forma importante el 
voto útil en Guadalajara en fa-
vor de la candidata de MC Veró-
nica Delgadillo.

El estudio llevado a cabo por 
Poligrama arrojó que la candi-
data de Movimiento Ciudadano 
tiene una intención de voto de 
39.5% contra 37.1% que tiene el 
candidato de Morena, José Ma-
ría Martínez. La candidata de la 
alianza opositora, Diana Gonzá-
lez, se encuentra en tercer lugar 
con un 13.3% de las preferen-
cias electorales. Con base en los 
resultados presentados, Rodrigo 
Solá señaló que en Guadalajara 
se libra una batalla solamen-
te entre dos opciones y que un 
porcentaje muy relevante de 
votantes que manifestaron que 
votarían por la coalición oposi-

tora, finalmente optarán por MC 
al darse cuenta que su opción 
inicial no tiene posibilidades de 
ganar. “62.2% de quienes ma-
nifestaron que votarían por la 
alianza opositora señalaron que 

si su candidata no tiene posibi-
lidades de ganar optarían como 
segunda opción por Verónica 
Delgadillo”, agregó Solá.

Por su parte, Guillermo Ve-
lasco pronosticó que, a pesar 

del desgaste de MC derivado de 
varios años de gobernar Guada-
lajara, este partido político rati-
ficará su triunfo en la capital de 
Jalisco porque en muchos votan-
tes tapatíos se impondrá el re-

chazo a Morena sobre cualquier 
otro motivo para definir el voto. 
Velasco señaló que con base en 
mediciones anteriores y a la luz 
de la encuesta que presentaron, 
se aprecia un crecimiento consis-
tente en la candidata de MC que 
le ha permitido remontar el esce-
nario que se presentaba al inicio 
de la campaña en donde Morena 
estaba arriba en las preferencias 
electorales. “Parece que se cum-
plirá la máxima en campañas 
que dice que caballo que alcan-
za gana”, agregó, y reiteró que lo 
determinante en todo caso será 
la activación del voto útil en la 
recta final de la campaña.

Los autores de La Rebelión 
de la Clase Media señalaron que 
prevén una alta participación en 
las urnas en el caso de la elección 
de Guadalajara y sostuvieron que 
dicha elección, lo mismo que la 
contienda por la presidencia de 
México, será en la práctica un re-
feréndum a favor o en contra del 
proyecto de la 4T.

Pablo Lemus Navarro, Candidato a la 
Gubernatura del Estado por Movimiento 
Ciudadano, sostuvo una reunión con re-
presentantes del sector restaurantero y 
hotelero de Jalisco en donde presentó sus 
propuestas con las que promoverá el desa-
rrollo turístico y económico de la entidad.

La visión del candidato en este rubro 
abarca toda la entidad, con planes para 
mejorar la infraestructura en la Costale-
gre y Puerto Vallarta, así como apoyar a 
los Pueblos Mágicos y la Ribera de Cha-
pala; además destacó su compromiso 
con la revitalización de los Centros His-
tóricos de Zapopan y Guadalajara.

En el evento los empresarios del 
ramo hotelero externaron que una 
asignatura pendiente que preocupa 
mucho al sector es la regulación del 
servicio de alojamientos de platafor-
mas digitales como Airbnb, ante ello, 
el candidato dijo que se analizará la 
posibilidad de una regulación adecua-
da de estas plataformas.

Pablo Lemus aseguró que el compro-
miso del gobierno de Jalisco es trabajar 
de la mano con los desarrolladores, ho-
teleros y restauranteros para promover 
un desarrollo turístico integral, impul-
sando la riqueza cultural, natural y gas-
tronómica del estado.

Votantes de la alianza opositora le darán su voto a Verónica Delgadillo según encuesta.

Encuesta revela que se activará 
el voto útil en Guadalajara

Presenta oferta turística a
hoteleros y restauranteros

Pablo Lemus

La candidata a la Gubernatura del Es-
tado por la coalición ”Fuerza y Corazón 
por Jalisco”, Laura Haro sostuvo una reu-
nión con la Asociación de Hospitales Par-
ticulares de Jalisco en la que detalló sus 
propuestas en materia de salud. 

Haro destacó la modernización de la 
infraestructura hospitalaria, contemplan-
do la construcción de dos nuevos hos-
pitales, el de geriatría y el de pediatría. 
Agregó que implementaría una cartilla de 
salud obligatoria en educación primaria y 
secundaria, y para la atención del cáncer 

anunció que de llegar al Gobierno de Ja-
lisco, adquirirá unidades médicas móviles 
para diagnósticos oportunos en comuni-
dades y escuelas. Así como una gran cam-
paña de vacunación contra el VPH.

La abanderada del PRI, PAN y PRD tam-
bién expresó su preocupación acerca de la 
crisis de salud mental que se vive en Jalisco 
entre personas de todas las edades, por lo 
que su gobierno implementará unidades es-
pecializadas en salud mental y garantizará 
el acceso a la atención psicológica, al tiempo 
que promoverán conductas de autocuidado.

Llama a hospitales privados
a colaborar en salud

Laura Haro

A favor de Verónica Delgadillo
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El mexicano Sergio Pérez 
(Red Bull), subcampeón 

del mundo de Fórmula 1 el año 
pasado y segundo en el Mundial, 
declaró, con miras al Gran Pre-
mio de la Emilia-Romagna, el 
séptimo del año, que se dispu-
tará en el circuito de Imola que 
están “trabajando para regresar 
al podio en Italia”.

“Es agradable estar de nue-
vo en Europa, particularmente 
en Imola, después de habernos 
perdido (a causa de las trágicas 
inundaciones que afectaron a 
esa zona) esta carrera el año pa-
sado”, comentó.

El nacido en Guadalajara, con 
seis victorias y 39 podios en la 
categoría reina, viene de acabar 
cuarto hace dos domingos el 
Gran Premio de Miami (EE.UU.). 
Sobre la pista, el piloto señaló 
que la zona puede tener condi-
ciones muy complicadas en lo 
que al clima se refiere, lo que 
puede limitar sus tiempos du-
rante los entrenamientos libres 
y afectar de forma clarísima la 
calificación.

“Ojalá tengamos un fin de se-
mana seco. Las previsiones pare-
cen prometedoras, de momento, 
para el viernes y para el sábado; 
y si somos sólidos esos días nos 

situaría en una gran posición 
con miras al domingo”, señaló el 
bravo piloto tapatío.

“Estuve en la factoría esta 
semana, mirando a ver cómo 

podemos optimizar la configu-
ración y mejorar nuestro rendi-
miento en Miami. Esto consiste 
en que tomemos las decisiones 
correctas a lo largo del fin de 

semana como equipo; y esta-
mos trabajando juntos para re-
gresar al podio en Italia”, decla-
ró ‘Checo’, en referencia al Gran 
Premio que tendrá lugar en el 
Autódromo Enzo e Dino Ferra-
ri de Imola. Un circuito donde 
hace 30 años -exactamente el 
pasado 1 de mayo- perdió trá-
gicamente la vida el triple cam-
peón mundial brasileño Ayrton 
Senna, uno de los grandes mi-
tos de este deporte.

“Este fin de semana, hon-
raremos la memoria de Ayrton 
Senna y para mí era importante 
formar parte del homenaje, por 
lo que llevaré puesta la bala-
clava de ‘Forever Senna’ en su 
amarillo icónico. Él fue una ins-
piración para todos nosotros, y 
el motivo por el que muchos de 
nosotros empezamos a montar 
en karts y acabamos aquí (en 
la F1) hoy en día”, explicó ‘Che-
co’, que suma 103 puntos en el 
Mundial, 33 menos que el líder: 
su compañero, el triple cam-
peón del mundo neerlandés 
Max Verstappen.

Ricardo Peláez trató de juntar a Carlos 
Vela y a Javier ‘Chicharito’ Hernández du-
rante su etapa en la directiva de las Chi-
vas. El exdirector deportivo del Rebaño 
detalló la forma en la que contactó al ex-
jugador del LAFC, a quien incluso le dejó 
“un papelito” para intentar convencerlo.

“Fuimos a hacerle una visita a Carlos, 
no recuerdo si fue un juego amistoso o 
algo, pero estuvimos en el estadio. Le 

platiqué a la gente que tenía las llaves de 
los vestidores que si me dejaban entrar a 
dejarle un recado a Vela, me dijeron que 
sí y se lo dejé en su locker”, dijo Peláez en 
entrevista con ESPN.

Sobre el mensaje escrito en el pa-
pel explicó: “Le preguntaba si había una 
posibilidad de entrar en comunicación 
para su probable venida al fútbol mexi-
cano con Chivas”. Pese al esfuerzo de la 
directiva, Vela rechazó la propuesta: “Sí 
(respondió), después con una llamada, a 
través de su hermano. Muy amable, una 
gran persona. Tuvimos comunicación di-
recta con él”.

En aquella época Vela era pieza fun-
damental del LAFC, escuadra con la que 
incluso ganó el premio al mejor jugador 
de la temporada en la Major League Soc-
cer (MLS). Peláez fungió como director 
deportivo del Guadalajara entre 2019 y 
2022. Dos años después de su salida los 
rojiblancos consiguieron la vuelta de Chi-
charito, no así la del ‘Bombardero’.

‘Checo’ suma 103 puntos en el Mundial, 33 menos que el líder y su coequipero, el neerlandés Max Verstappen.

F1

‘Checo’ Pérez busca
regresar al podio en Italia

Buscó Ricardo Peláez juntar a
Carlos Vela y ‘Chicharito’ en Chivas

El técnico mexicano Javier Aguirre no 
renovará con el Mallorca, según detalló 
este miércoles Marca. Según el diario 
español, Jagoba Arrasate se encuentra a 
solo un paso de convertirse en el nuevo 
entrenador del conjunto balear.

“Las negociaciones están muy avan-
zadas y se espera que, en las próximas 
semanas, una vez finalizada la Liga, se 
puedan cerrar todos los detalles”, señaló 
el medio de comunicación.

“El hasta ahora técnico de Osasuna sus-
tituirá a Javier Aguirre en el banquillo des-

pués de que Pablo Ortells (director de Fut-
bol del club mallorquín) haya optado por 
un fin de ciclo del mexicano”, puntualizó.

Aguirre Onaindía ha estado al frente 
del Mallorca las últimas dos tempora-
das y media, donde ha cumplido con el 
objetivo de mantener la categoría en la 
Primera División de España. El club ba-
lear disputó en abril pasado la Final de 
la Copa del Rey en la presente tempo-
rada, la cual perdió en penales ante el 
Athletic Club.

En las últimas semanas, Aguirre ha 
sido mencionado por diversos medios en 
nuestro país para ocupar un puesto direc-
tivo en la Federación Mexicana de Futbol 
(FMF), aunque dicha información no ha 
sido confirmada por el organismo.

Javier Aguirre
no renovaría

con el Mallorca
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